,Cow Hill Gang' und singende Reporter

SIEGHARTSKIRCHEN / WIEN. Die "Cow Hill Gang" unter dem Sieghartskirchener Andi Gröbl lädt am Dienstag, 21. Februar 2012, nach Wien in den "Platzhirsch" (vormals Maxim) am Opernring 11. In memoriam Kurt Jeschko soll eine alte Tradition wieder aufleben, wobei die "Cow Hill Gang" mit prominenten Sportreportern für den musikalischen Rahmen vom Wienerlied bis Beatles und Partyhits sorgt. Um 20 Uhr wird das Programm der großen Sport-Party starten. Peter Elstner, Christian Nehiba und Gröbl alias "Die singenden Sportreporter" freuen sich über einen besonderen Dresscode: Zumindest ein weißes Kleidungsstück (vorzugsweise ein Schal) ist Pflicht, heißt es.

Und: Weitere Stargäste aus der Welt des Sports sind nicht ausgeschlossen...

Lokale Infos aus Ihrem Bezirk unter

www.meinbezirk.at



Die Schüler der 4E des Bundes(real)gymnasiums Tulln besuchten Christian Lausch und Dieter Brosz im Parlament.

Schüler des Gymnasiums besuchten das Parlament

TULLN / WIEN. Im Zuge der Reihe "Demokratiewerkstatt" besuchten die Schüler der Klasse 4E des Bundes(real)gymnasiums Tulln die beiden Abgeordneten zum Nationalrat Christian Lausch und Dieter Brosz, die die Aktion sehr gut finden: "Es hat mich gefreut, mit den Schülern über Politik und Demokratie zu diskutieren", so die Abgeordneten unisono. Jugendlichen die politische Bildung näher zu bringen und über das Geschehen sowie die Hintergründe von Politik und Staat aufzuklären, sehen sie positiv und fordern Schulen auf, "das Angebot des Parlaments verstärkt zu nutzen".

Neue

Neun Millionen Euro sollen in den Standort der Messe Tulln gesteckt werden.

TULLN. "Alleine mit den Instandsetzungsarbeiten befinden wir uns im siebenstelligen Bereich", informiert Wolfgang Strasser, Chef der Messe Tulln.



"Werden Instandhaltungen durchführen, die keiner sehen wird."

MESSE-CHEF W. STRASSER

,.....

Mit einer Gesamtinvestition von neun Millionen Euro will man die Messe künftig auf den neuesten Stand der Technik bringen. Vom detaillierten Investitionsprogramm, das derzeit ausgearbeitet wird, verrät



GANZ SCHÖN... REVOLUTIONAR

NEU! SAFIR. Bündig, schlank, warm und stabil. Das Design-Kunststoff/Alu-Fenster, das Maßstäbe setzt. Safir ist das einzige außen und innen rahmenbündige und außen sogar glasbündige Fenster der Kunststoffbranche. Erstmalig: Der innovative GFK Faserverbundwerkstoff verleiht dem Rahmen schlanke Stabilität und sorgt für fantastische Wärmewerte.

Nähere Infos unter 0800.210 200 und bei Ihrem Josko Partner:

Josko Center Langenlois
FA. KURT MÜLLER, 3550 Langenlois
FA. JOHANN STEINBATZ, 3550 Langenlois
MÜLLER'S FENSTER- & TÜRENPARK, 2201 Gerasdorf

FA. ANDREAS PLACK, 1100 Wien